## ACS vende a Abertis dos autopistas en Chile por 700 millones

## M. L.

MADRID. El grupo de construcción y servicios ACS ha llegado a un acuerdo para vender sus participaciones en las autopistas chilenas Autopista Central y Rutas del Pacífico a Abertis por un importe total de 700,55 millones de euros.

Ayer se firmó el traspaso del 49% de la concesionaria de estas autopistas por 348,17 millones, pero el acuerdo está condicionado al traspaso del 51% restante a Abertis y Capital Riesgo Global, filial del Banco Santander

ACS controla el 48% de Autopista Central, dondel el otro socio de referencia es Skanska, y el 50% de Rutas del Pacífico, donde el socio es Sacyr.

El grupo presidido por Florentino Pérez tiene en venta otras cuatro participaciones en autopistas chilenas.

Por otra parte, ACS presentó ayer sus resultados del primer trimestre que arrojan un beneficio neto de 599 millones de euros, un 62,2% más que en el mismo período de 2007. Por su parte, el beneficio ordinario después de impuestos, descontados las plusvalías por venta de activos de 328 millones de euros, aumentó un 20,2%, hasta los 271 millones de euros. En estas plusvalías se contabilizan las obtenidas en la venta de las dos autopistas chilenas.

La facturación se situó en 5.760 millones de euros, lo que supone un incremento del 15,1%. Las ventas internacionales sumaron 1.417 millones de euros, lo que representa el 25% del total, destacando el fuerte impulso mostrado por la actividad de construcción, cuyas ventas exteriores crecieron más de un 83%, principalmente en el mercado norteamericano.

Por su parte, su participada Unión Fenosa obtuvo en el primer trimestre de 2008 unas ventas de 1.743 millones de euros. El impacto neto de Unión Fenosa en el beneficio del grupo asciende a 108 millones, cifra que incluye ya los gastos financieros propios de la financiación de su adquisición.